

カメラレポート

CAMERA REPORT

このコーナーでは、地域や学校で行われるイベント行事などを紹介します。皆さんの身近で行われている楽しい催しなどありましたら、企画課広報統計係（52 2115）までお知らせください。



男女に分かれて熱戦を展開（12月2日）

町教育委員会などが主催して、第18回レディースミニバレーボール大会と第2回男子ミニバレーボール大会が町民体育館で行われ、レディースに4チーム、男子に4チームが参加して熱戦が繰り広げられました。競技の結果、レディースは「オールドパワーズ」（幾寅）、男子は「落合A」（落合）がそれぞれ優勝しました。

幼児が体力測定に挑戦（12月1日）

町教育委員会が主催する幼児健康スポーツ教室が町民体育館で行われ、5・6歳の幼児24名が参加しました。子ども達は、25メートル走や平均台、立幅とびなど5種類の体力測定に元気に挑戦していました。一緒に参加した父母は、保健師による保健指導を受けたほか、講師の指導による親子運動教室で幼児期の運動の大切さなどを学んでいました。



歓声を上げながら犬ぞりに挑戦

（12月5日）

金山小学校と下金山小学校合同で犬ぞり体験が行われ、松原秀尚さん（金山）を講師に招いて、グラウンドに作られたコースで犬ぞりのタイムレースやスキーをはいて犬に引っ張ってもらいタイムレースなどを楽しみました。児童が乗るそりを犬達は勢いよく前に引っ張り進むため、急カーブで転倒する場面もあり、子ども達は歓声を上げながら挑戦していました。児童の皆さんは、「カーブで転んでしまったけれど、楽しかったです。」と笑顔で話していました。

自分達で育てたもち米は格別（12月7日）

下金山小学校と金山小学校では、合同で田植えや稲刈りを行い、もち米づくりを体験しました。今年は、42キロの収量があり、両小学校で分けたほか、金山保育所にもプレゼントし、それぞれでもちつき会が行われました。

下金山小学校では、12月7日に地域の皆さんを招いて、一緒にもちつきを楽しみました。つきあがったもちは、地域の皆さんと児童が手で丸めて、児童が考えた「もちのココット」という料理や、あんこもち、お雑煮などにして、味わいました。自分達で育てたもち米の味は格別だったようで、児童の皆さんは、口を大きくあけてたくさん食べていました。



町内の愛好者が氷上での熱戦を展開

（12月8日・9日）

町教育委員会などが主催する第2回町民カーリング大会が、空知川スポーツリンクスで行われました。

大会には10チームが出場し、小学生で構成された少年団チームからシニアチームまで幅広い年齢層の参加があり、優勝を目指して氷上での熱い戦いが繰り広げられました。

競技の結果、大人顔負けの見事なショットを連発した、女子小中学生で構成する「ユック」が昨年に続いて2年連続の優勝を果たしました。



町内の小学校が一味園を慰問

11月14日、落合小学校の児童8名が一味園を訪問し、合唱の披露や入所者の皆さんと一緒に「幸せなら手をたたこう」など2曲を歌って交流を深めました。また、入所者の皆さんへ手作りのペンダントをプレゼントし、笑顔で握手していました。

また、11月21日には、下金山小学校4名の児童が一味園を訪問し、合唱とハンドベル演奏の披露や、児童が考えたポンポンテニスなどを行い、入所者の皆さんと楽しいひと時を過ごしていました。児童からは手作りのカレンダーをプレゼントし、最後に入所者一人ひとりに「また来年も来ます。元気で生活してください。」と声をかけていました。



カーリングを体験

（11月17・18日）

町教育委員会などが主催する町民カーリング教室が2日間に渡って、空知川スポーツリンクスで行われ、町内の小中学生など延べ30名が参加しました。今年は、経験者と初心者に分かれて講習が行われ、経験者は投げ方などについて学びました。また、初心者の方は、ストロークの投げ方などの基礎知識について講師から教わり、カーリングの楽しさを学びました。



オリンピック選手を目指して（11月23日・25日）

今季初の大会となる「第8回町ジュニアカーリング選手権大会」が町カーリング協会の主催により空知川スポーツリンクスで行われ、地元をはじめ町内外から男女合わせて9チームが出場して、将来のオリンピックを目指す選手達による、氷上での熱い戦いが繰り広げられました。